

Das große Seto Kaiba-Joey Wheeler- Beziehungsinterview

Fragen, Fakten, Fantasien oder "Es gibt deine Wahrheit,
meine Wahrheit und die Wahrheit"

Von abgemeldet

Kapitel 6: Die Analyse

"Nun, das war also unsere Sonderausgabe zum Thema *Feurige Duelle - Die geheime Leidenschaft einer Hassliebe*".

Bedauerlicherweise ließen sich unsere beiden Gäste, Joey Wheeler und Seto Kaiba, leider nicht mehr dazu überreden, bis zum Ende zu bleiben.

Ich hoffe, dass dieses Interview mit dem einen oder anderen Gerücht aufräumen konnte, auch wenn ich glaube, dass es noch mehr Fragen aufgeworfen hat, als uns beantwortet wurden.

Abschließend lässt sich vielleicht folgendes festhalten: Gleichgültig welche Spekulationen man über diese beiden Herrn auch anstellt, an die Wahrheit, wird man wohl nie heran kommen. Mag sein, dass es so einfach ist wie Joey Wheeler es ausgedrückt hat, nämlich dass es egal ist und eben so ist.

Ob es der Wahrheit entspricht, dass eine Nacht im Rausch dazu geführt hat, dass die Beiden sich auf ein Abkommen einigen konnten... nun, das werden wir wohl nie wirklich erfahren. Wir können es nur glauben oder weiter spekulieren. Dieses Phänomen wirklich und wahrhaftig zu ergründen, wird wohl vorerst nicht gelingen und nach dem heutigen Abend, dürfte es noch weitere Fragen geben, die bis auf weiteres unbeantwortet bleiben werden.

Und vielleicht ist gerade das der Zauber, der von Seto Kaiba und Joey Wheeler ausgeht, die unzähligen Möglichkeiten über die sich spekulieren lässt.

Bei meiner Recherche vorab stieß ich unter anderem auf die Theorie, dass eine gemeinsame Klassenfahrt dazu geführt hat, dass die Gefühle von Hass zu Liebe umschlugen. Ich muss sagen, dieses Vorstellung gefällt mir nach wie vor. Ich kann mir die Beiden bildlich vorstellen... allerdings auch bei anderen Szenarien.

Und seien sie ehrlich, meine Damen und Herrn, oftmals hat der Mythos an sich viel mehr Reiz als die Wahrheit, oder?

Ich wünsche ihnen einen schönen Abend und hoffe, sie schalten auch nächste Woche wieder ein, dann melden wir uns erneut mit einer Sondersendung zum Thema *Der Psychopath in meinem Bett*.

"Hast du dich wieder beruhigt?"

"Du lebst noch und der Moderator ebenfalls, wenn ich mich nicht irre."

"Ist doch ganz gut gelaufen..."

"Ich hätte wissen müssen, dass dabei nichts heraus kommen würde."

"Naja, ein Versuch war´s wert, oder? Und hey, wen kümmert´s? Mir ist egal was die über uns denken. Und ich erinnere mich auch was damals genau gelaufen ist."

"Schön für dich, Wheeler."

"Du dich hoffentlich auch!"

"Wie könnt ich das vergessen!"

"War das jetzt wieder Sakrileg?"

"Nein."

"Hm."

"Was?"

"Na, ich glaub dir nicht, du Arsch."

"Es war kein Sarkasmus."

"Du könntest auch mal was nettes sagen, dass ich auch auf Anhieb verstehe."

"Könnte ich."

"Und?"

"Und was?"

"Na, mach´s auch mal."

"Köter, du nervst."

"Einmal. Nur ein einziges Mal."

"..."

"Du musst es auch nie wieder sagen."

"Wirklich?"

"Ja, ich schwöre. Einmal reicht vollkommen. Bitte, Seto. Einmal."

"..."

"Gib´s mir schon."

"Herrje, Wheeler, du hast es echt nötig, was?"

"JA!"

"Du bist ein guter Duellant."

"Ich dich auch."